



ベアーズだより

NO.5

2023. 9. 1

暑い日が続きますが、室内には子どもたちの笑い声が響きわたっています。季節の変わり目なので、一人一人体調の変化に気をつけていきながら、水分補給や休息を充分に取り、一緒に楽しく遊んでいきたいと思えます。



水遊び・感触遊び楽しかったね♪

猛暑が続き、なかなか水遊びができない中、室内でも水遊びに期待が持てるように、氷やウォーターベットなどを用意して感触を味わいました。「つめたーい」と言って触ったり、冷たさにびっくりして服で手を拭いたりしている子もいました。ウォーターベットでは、横に寝転がり「きもちいい」「つめたーい」と大喜びでした。

水遊びの用意をテラスで保育者がしていると、「みずあそびする？」と保育者に聞いたり、窓から覗いたりしていまかいまかと水遊びを楽しみにしている姿がたくさん見られました。

8月31日水遊び閉めにはなりますが、天気の良い日は水遊びをすることがあるかもしれません。終わりにする際は声をかけますので引き続きタオルの準備をお願いします。



ザリガニをため池にかえしました

7月にため池で釣ったザリガニとお別れをしました。子どもたちはザリガニに興味津々で、タライの中をのぞき込んだり、筒の中で寝ているザリガニが触りたくて出そうとしてみたりする毎日でした。「かわいい」や「こわい」などいろいろな感情が溢れていました。

8月からはカブトムシが増え、毎日観察するのが日課になっています！

おねがい

これから外遊びをする機会が増えてきます。しっかりと地面を捉え、無理なく歩けるように、お子さんの足に合った靴での登園をお願いします。

りす組の子も歩けるようになった子は靴を履いて園外など散歩に行きたいと思いますので靴の準備をお願いします。

9月の予定

- 12日(火) 身体測定
- 28日(木) 避難訓練

